

## Sambut Hari Kemerdekaan Wali Kota Blitar Berangkatkan Lomba Baris ASN

Sumartono - [BLITAR.KABARTERBARU.CO.ID](http://BLITAR.KABARTERBARU.CO.ID)

Aug 4, 2022 - 16:40



*Pemberangkatan lomba baris tingkat instansi oleh Wali kota Blitar dan Forkopimda*

KOTA BLITAR - Bentuk penghormatan kepada para Pahlawan Kusuma Bangsa, Pemerintah Kota Blitar menggelar lomba gerak jalan atau baris berbaris yang kusus diikuti oleh sejumlah Instansi se Kota Blitar dan jajaran samping, pembukaan start di depan Kantor Walikota Walikota dan finish di aloon- aloon kota Blitar, Kamis (04/08/2022).

Walikota Blitar Drs. santoso menyebutkan, lomba baris berbaris antar Instansi ini, start dari depan Kantor Walikota Blitar. Dengan rute jalan protokol Kota Blitar dan finish di Aloon Aloon Kota Blitar. Lomba baris-berbaris ini di ikuti oleh seluruh jajaran Forkopimda Kota Blitar.

"Lomba baris ini dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 0808/Blitar Letkol Inf Supto Dwi Priyono. Lomba baris memeriahkan memperingati HUT Kemerdekaan RI ke 77 Tahun 2022 antar Intansi selain untuk mengenang perjuangan para pahlawan," jelasnya.

Santoso menyebut, gerak jalan untuk membina tubuh, para ASN agar tetap sehat dan bugar demi mewujudkan pelayanan masyarakat yang semakin keren. Dan moment 17 Agustus dengan serangkaian acara yang puncaknya akan ditandai dengan renungan suci di TMP Taden Wijaya dan Upacara kenegaraan.

"Seperti biasa pada tanggal 17 Agustus akan digelar Upacara Bendera di aloon - aloon Kota Blitar. sebagai bentuk penghormatan dan penghargaan serta rasa terima kasih kita kepada para Pahlawan dan para pejuang Bangsa, yang telah rela berkorban berjuang untuk merebut kemerdekaan Negara Indonesia," kata orang nomor satu di Kota Blitar ini.

Diketahui, selama Bulan Agustus berbagai agenda memeriahkan HUT RI ke 77, seperti Gerak jalan tingkat pelajar SD/MI dilaksanakan (02/08/2022), lomba baris di tingkat pelajar SMP/MTs dan SMA/SMK/MA dilaksanakan pada (03/08/2022). Sedangkan tingkat Dinas/Instans dilaksanakan pada (04/08/ 2022, untuk lomba tingkat umum dilaksanakan pada (06/08/2022). (Kmf/Tn)